

Burundi : le calendrier réaménagé... pour les élections

L'Équipe, 14 avril 2020 Seul pays africain à continuer de jouer au football, le Burundi revoit son organisation. Mais sans rapport avec le coronavirus. Comme en Biélorussie, au Nicaragua et au Tadjikistan, le football continue au Burundi. Toujours prévues pour se terminer d'ici à la fin du mois de mai, les compétitions (Championnat et Coupe du Président) vont toutefois voir leur calendrier modifié. Mais pas en raison du coronavirus.

Lundi, le président de la Fédération burundaise, Reverien Ndikuriyo, a annoncé une suspension permettant à la Fédération de modifier le lieu de certaines rencontres, des stades étant en effet appelés à accueillir des rassemblements électoraux avant les scrutins présidentiel et législatif du 20 mai. Ndikuriyo n'a fait aucune référence aux risques sanitaires liés à la poursuite des matches, rappelant juste les mesures préventives recommandées par le gouvernement à prise de température et mains aspergées de désinfectant à l'entrée des stades.